
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
Solicita  informações  sobre  o
v a l o r  d e  4 0 0  m i l  r e a i s ,
destinados  pelo  Deputado
Estadual  Rodrigo  Moraes,  a
pedido  deste  vereador,  para  a
construção  de  uma  quadra  de
areia oficial,  bairro do Jardim
Santana. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, para que preste informações sobre o valor
de 400 mil reais, destinados pelo Deputado Estadual Rodrigo Moraes, a pedido deste
vereador, para a construção de uma quadra de areia oficial, bairro do Jardim Santana,
nos seguintes termos: 
          Considerando que este vereador vem incansavelmente desde o seu primeiro ano
de  mandato  buscando melhorias  para  a  cidade  de  Tremembé,  visando uma maior
qualidade de vida a toda população tremembeense. 
          Considerando que a construção de uma quadra de areia no bairro Jardim Santana
trará  inúmeros  benefícios  para  a  comunidade,  promovendo  a  prática  esportiva  e
incentivando  hábitos  saudáveis  entre  crianças,  jovens  e  adultos.  Esportes  como
futevôlei,  vôlei  de  praia,  poderão  ser  amplamente  praticados,  estimulando  a
socialização, a disciplina e a cooperação entre os moradores. 
          Considerando que o impacto positivo na valorização do bairro e na integração da
comunidade. Um espaço esportivo bem estruturado fortalece o senso de pertencimento,
reduz  índices  de  sedentarismo  e  pode  até  mesmo  afastar  jovens  de  situações  de
vulnerabilidade social ao proporcionar novas oportunidades de lazer e convívio. Além
disso, a realização de eventos esportivos pode impulsionar o comércio local e atrair
investimentos, tornando a quadra um importante ponto de encontro e desenvolvimento
para a região. 

 
Nesse sentido, questionamos:
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1) Quais providencias foram tomadas para a concretização desta obra e quais são os
próximos passos? 
2) Qual a previsão para estar inserindo no sistema do Sem Papel os documentos e
projetos solicitados a Prefeitura? 
3) Qual é o prazo médio para a construção de uma quadra de areia após a aprovação do
requerimento? 
 

Anderson Godoi 
Vereador 

Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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